

### **Wie wichtig ist die Auswahl des richtigen Holzes?**

Die richtige Holzauswahl ist unserem Betrieb ein sehr wichtiges Anliegen. Der grösste Anteil unseres Holzes besteht aus Fichtenholz, also einer Holzart, die bei uns wächst. Zudem ist es uns sehr wichtig, dass wir regional einkaufen können. Das hat den grossen Vorteil, dass wir wissen, von wo das Holz herkommt. Daher haben wir mit dem lokalen Forstbetrieb einen direkten Kontakt. So können wir die Qualität des Bergholzes garantieren, die später für die Weiterverarbeitung und schliesslich auch Qualität sehr wichtig ist.

Das Holz aus den Wäldern der Gemeinde Sigriswil wird anschliessend in der Sägerei Berger in Steffisburg eingeschnitten. Das eingeschnittene Holz wird zum Lufttrocknen ca. 3 Jahre gestapelt und gelagert. Die Transportwege halten wir somit sehr kurz. Wir wissen genau in welcher Ecke vom Gemeindewald unser Massivholz gewachsen ist.

Der Unternehmensstandort liegt in einer der walddreichsten Gemeinden im Kanton Bern und daher ist uns sehr wichtig, dass die Wertschöpfung auch lokal bleibt und wir wissen, was wir haben. So können wir die Qualität unseres Holzes den Kund\*Innen versichern.

### **Bildet ihr auch Lernende aus?**

Ja, wir bilden auch Lernende aus. Ich habe die Ausbildung zum Berufsausbildner gemacht und nehme zusätzlich auch als Experte Prüfungen ab. Wir sind sehr interessiert daran, Lernende auszubilden und dieses Handwerk weiterzugeben. Die Arbeit in unserem Betrieb ist deshalb interessant, weil viel mit Massivholz gearbeitet wird und nur ein kleiner Anteil der Arbeit an Platten-Materialien stattfindet. Leider ist aktuell die Nachfrage an Lehrstellen nicht besonders gross und daher hoffen wir, dass sich das bald wieder ändert.

### **Wo befinden sich die meisten Kund\*Innen.**

Hauptsächlich in unserer Region. Vor allem am rechten Thunersee Ufer sind wir sehr gut abgedeckt. Wir arbeiten vor allem an Neubauten, Umbauten und Sanierungen. Auch in Thun und vereinzelt in Bern sind wir tätig.

### **Käse Fondue oder Raclette?**

Ich habe beides gerne (schmunzelt). Aber wenn ich mich jetzt entscheiden müsste, würde ich das Käse Fondue wählen. Kommt natürlich auch sehr auf die Jahreszeit an, aber ein Fondue finde ich etwas Spezielles, weil es nicht so viel gemacht wird.

### **Lieber ein leckeres «Zvieri» oder doch das «Fyrabebier»?**

Einem leckeren «Zvieri» kann ich mehr abgewinnen. Denn für eine Wurst-und-Käse Platte bin ich immer zu haben.